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令和５年度第２回府中市防災会議 会議録（要旨） 

 

１ 開催日時 

令和５年８月１７日（木）午前１０時から１０時４０分 

 

２ 開催場所 

府中市中央防災センター災害対策本部室 

 

３ 出席委員 

高野 律雄 会長 古森 寛樹 委員 浅野 以千郎 委員 

酒井  泰 委員 沼尾 昭仁 委員 本間 郁浩 委員 

小髙 博之 委員 田原 なるみ 委員 出戸  剛 委員 

山田  廣 委員 山口 浩一 委員 川上 卓郎 委員 

矢田 照博 委員 岡村 優子 委員 平井 孝博 委員 

黒米 俊哉 委員 宮崎 清美 委員 澤  尚代 委員 

石橋 純一 委員 石川 佳正 委員 岩田 利治 委員 

山下 隆久 委員 沼尻  章 委員 新藤 純也 委員 

佐藤 直人 委員 柏木 直人 委員 松村 秀行 委員 

矢ケ﨑 幸夫 委員   

 

４ 代理出席 

１名 

 

５ 欠席 

２名 

 

６ 事務局 

根本危機管理副監、大島防災危機管理課長補佐、 

望月災害対策係長、島村危機対策係長、山田災害対策係主任 

 

７ 議事 

(１) 令和５年度府中市総合防災訓練について 

(２) 府中市地域防災計画の修正について 
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８ 会議内容（要旨） 

（根本副監） 

大変お待たせいたしました。定刻となりましたので、ただ今より府中市防災

会議を開催させていただきます。 

本日進行いたします、府中市総務管理部 防災危機管理課 危機管理副監の根

本と申します。どうぞよろしくお願いします。 

本日の傍聴ですが、現在までに１名の方がいらっしゃっておりますので、傍

聴者の方が入場いたします。 

 

 傍聴者入場  

 

（根本副監） 

はじめに、本部会の部会長であります府中市市長 高野律雄より挨拶を申し

上げます。 

 

 部会長あいさつ  

 

（根本副監） 

ありがとうございました。 

続いて、人事異動などにより委員の交代がございましたので、ここで新たに、

委員に委嘱させていただきました方をご紹介させていただきます。 

東京電力パワーグリッド株式会社 武蔵野支社 支社長 矢田照博様でござい

ます。 

 

 新委員あいさつ  

 

（根本副監） 

ありがとうございました。以上で、新委員のご紹介を終わります。 

続きまして、本日の資料の確認をさせていただきます。 

 

 資料確認  

 

（根本副監） 

それでは、これより議事に移らせていただきます。会長、どうぞよろしくお

願いします。 
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（高野会長） 

それでは、議事進行につきまして、本会議の要綱に基づき会長であります私

の方で行わせていただきます。 

皆様のご協力により、会議を円滑に進めたいと思いますので、どうぞよろし

くお願い申しあげます。 

議題の（１）「令和５年度府中市総合防災訓練について」を事務局から説明

をお願いします。 

 

 資料１に基づき、事務局より説明  

 

（高野会長） 

以上で「令和５年度府中市総合防災訓練について」の説明が終わりました。 

ここまでで、何かご意見ご質問はございますか。 

 

 質疑応答（意見なし）  

 

（高野会長） 

それでは、お諮りいたします。 

議題の（１）「令和５年度府中市総合防災訓練について」を承認することに

ご異議はございませんでしょうか。 

 

（※異議なしの声あり） 

 

（高野会長） 

ご異議はないようですので、「令和５年度府中市総合防災訓練について」は

承認されました。 

続きまして、議題の（２）「府中市地域防災計画の修正について」、事務局か

ら説明をお願いします。 

 

 資料２－１、資料２－２に基づき、事務局より説明  

 

（高野会長） 

以上で「府中市地域防災計画の修正について」の説明が終わりました。 

何かご意見ご質問はございますか。 

 

 質疑応答（意見なし）  
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（高野会長） 

それでは、お諮りいたします。 

議題（２）の「府中市地域防災計画の修正について」を承認することに、ご

異議ございませんでしょうか。 

 

（※異議なしの声あり） 

 

（高野会長） 

ご異議はないようですので、「府中市地域防災計画の修正について」は承認

されました。 

以上をもちまして、本部会の議題は全て終了いたしました。 

最後に、次第４の「その他」ですが、委員の皆様から、どのようなことでも

構いませんので、ご意見ご質問やお知らせなどあればお受けしたいと思います。 

 

（宮崎委員） 

台風６号で実際に避難した住民がテレビのインタビューで、日頃から訓練を

行っていたことで避難をスムーズに実施することができたと、答えていた。改

めて訓練が大切だと思いました。 

 

（高野会長） 

ありがとうございます。委員の皆様から他に何かございませんか。 

無いようですので、事務局からは何かございますか。 

 

（根本副監） 

はい。２点ございます。 

まず、消防署からの情報提供といたしまして、Ａ４判のちらしを２枚お配り

いたしております。 

１枚目は、「消防防災チャレンジ２０２３」でございます。今年は、関東大

震災から１００年という節目の年である契機を捉え、９月３日日曜日に、府中

消防署、府中市、府中市消防団、府中市災害防止協会、府中女性防火の会の共

催により、フォーリス前やケヤキ並木通りにおいて防災イベントを開催いたし

ます。関東大震災の記録写真データや災害への備えなどのパネル展示、動画放

映や、子どもから大人までチャレンジできる各種防災体験コーナーで、楽しく

学べて、防火防災意識の普及啓発や防災行動力向上を図るイベントとなってお

ります。 

２枚目は「関東大震災から１００年の今」というタイトルのものでございま
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す。こちらは、東京消防庁の防火防災デジタルコンテンツのお知らせとなって

おります。関東大震災から１００年の契機を捉え、イベントでのパンフレット

配布などにより、市民の方々に周知を図っていくものでございます。 

２点目は、第３回防災会議予定でございますが、１１月１５日の水曜日、午

後３時からを予定しており、府中市地域防災計画の素案についてお諮りをさせ

ていただきます。 

また、資料につきましては、事前に送付させていただく予定です。 

以上でございます。 

 

（高野会長） 

それでは、以上をもちまして、本会議を終了させていただきます。長時間に

わたりご審議いただき、誠にありがとうございました。 

 

以上 


